

Reducir exportación acuerdan azucareros

Ginebra, octubre 5. (AP). Los países exportadores de azúcar acordaron hoy en la conferencia azucarera de 72 naciones reducir sus exportaciones futuras en 15 por ciento para fortalecer los precios del deprimido mercado mundial.

Unas fuentes azucareras explicaron que el acuerdo allana el camino para la pronta solución de las controversias que venían atrasando un nuevo pacto azucarero mundial.

Los exportadores y los consumidores han convenido virtualmente en todos los elementos del deseado acuerdo para estabilizar los

precios del azúcar. Falta resolver ciertos detalles y redactar el pacto.

El acuerdo crearía un sistema de cuotas de exportación y una reserva mundial de 2.5 millones de toneladas de azúcar para garantizar que los precios no pasarán de un mínimo de 11 centavos y un máximo de 21 centavos por libra.

Se vendería de la reserva en época de escasez, y la misma contaría con un fondo para comprar excedentes en tiempo de superávit. Además, los exportadores reducirían las ventas mundiales como medida final. La discor-

Pasa a la página 44

Cinco artefactos estallan en la capital de Chile

Santiago, Chile, Oct. 5 (DPA).—Cinco artefactos explotaron anoche en distintos puntos de la capital chilena con un intervalo de pocos minutos, pasadas las 22:30 hora local (02:30 GMT) según información publicada por el matutino oficioso "El Cronista". La agencia de informaciones "Orbe" reportó sólo dos explosiones.

Una de las bombas explotó en la casa del suegro de la directora del diario "El Cronista", provocando daños de consideración en la fachada del edificio, y rompiendo la mayoría de los vidrios de las ventanas de las casas vecinas.

Tres artefactos estallaron frente a distintos supermercados de la capital, produciendo en el mercado de Almac en el barrio Apoquindo daños materiales de con-

Pasa a la página 44

Eclipse de Sol será total en Colombia el Miércoles próximo

Bogotá, octubre 5. (UPI). (Por Ernesto Niño). Colombia será el único país de América donde será total el eclipse de sol del miércoles próximo, aunque existen dudas de que se pueda ver desde tierra debido a que para ese día se pronostica lluvia y cielo nublado. El fenómeno se proyectará a lo largo de una estrecha franja que cruzará por Colombia de occidente a oriente y sólo podrá ser visto en su plenitud durante un minuto según dijo el director del Observatorio Astronómico Nacional, Eduardo Brevia.

En conferencia de prensa, Brevia señaló que el pronóstico meteorológico para el miércoles es pesimista, de acuerdo con los estudios del organismo nacional.

Explicó que con respecto a Colombia el eclipse ocurre en una de las zonas más lluviosas del mundo. El Chocó, y en tiempo

Pasa a la página 44

Cuba reafirma propósito de mejorar relaciones con E. U.

Naciones Unidas, octubre 5. (AP). (Por Daniel Harker) Cuba ha reafirmado ante las Naciones Unidas su propósito de continuar mejorando las relaciones con Estados Unidos, pero dejó en claro que su restablecimiento total depende del final del bloqueo económico contra ese país. El canciller cubano Isidoro Maliniera, en su discurso de ayer ante la asamblea general, reconoció que

"en los últimos meses las relaciones entre Estados Unidos y Cuba han tomado un rumbo que parece dirigirse hacia un clima de respeto por las normas internacionales de convivencia pacífica".

El discurso de Maliniera reflejó la lenta pero sostenida mejoría en las relaciones cubano-

orteamericanas que se ha producido desde la llegada al poder del presidente Jimmy Carter.

Maliniera insistió en el apoyo cubano a los grupos nacionalistas en Puerto Rico, en la reiteración de las aspiraciones a recuperar la base de Guantánamo y en otros puntos tradicionales

Pasa a la página 44



TAREA IMPORTANTE. Nueva York, octubre 5 (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter, conversa con el alcalde neoyorquino Abraham Beame, a quien ofreció "una tarea muy importante" después que deje su cargo en enero próximo. Escucha la secretaria Patricia Harris.

Carter envía propuestas para conferencia de paz en Ginebra

El Cairo, octubre 5. (AP). (Por Elias Antar). El gobierno del presidente Jimmy Carter ha enviado a los países árabes una propuesta preliminar dirigida a convocar la conferencia de paz de Ginebra sobre el Medio Oriente que asigna en ella un papel separado a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), dijeron hoy fuentes egipcias. Las fuentes advirtieron empero que la reunión de ayer de Carter con el ministro israelí de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, en Nueva York puede que produzca cambios inaceptables en la propuesta, que fue cursada la semana pasada.

Pasa a la página 44

Desempleo en países en vías de desarrollo preocupa a FAO

Roma, octubre 5. (AP). (Por José Torres). El embajador libanés Edouard Saouma, director de la agencia de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), manifestó hoy preocupación por el aumento del desempleo y el subempleo en la población rural de los países en vías de desarrollo. Saouma expresó además ante un comité de expertos, que preparan la Conferencia Mundial de Reforma Agraria y Desarrollo Rural, que este sector de la población sufre de "falta de motivaciones y de sentido de participación en la economía".

La conferencia se efectuará en Roma en julio próximo.

Pasa a la página 44

Gobierno indio le hizo juego a adversaria Indira Gandhi

Nueva Delhi, octubre 5. (AP). (Por Gene Kramer). El nuevo gobierno de la India le hizo el juego a su principal adversaria, Indira Gandhi, la dirigente política más formidable del país que fue primera ministra durante once años. Durante varias semanas, la señora Gandhi desafió a su sucesor, el primer ministro Morarji Desai, y a su gobierno a que la encarcelasen si los abusos de autoridad de los que se la acusaban eran tan graves como afirmaba. El gobierno de Desai, establecido hace 16 meses, mordió el anzuelo el lunes pasado y la decisión le resultó contraproducente.

Después de pasar una noche de

Pasa a la página 44



ULTIMADO.—Dublín, octubre 5 (AP). Seamus Costello, de 38 años, líder del Partido Socialista fue asesinado en una calle de Dublín.

No abandonará poder anuncia López Michelsen

Bogotá, octubre 5 (AP). El presidente Alfonso López Michelsen anunció hoy que no abandonará el poder ni temporal ni definitivamente y que concluirá su mandato constitucional de cuatro años el 7 de agosto de 1978.

En una carta de respuesta a los ministros que se retiraron del gabinete, el presidente dijo que ni los ataques personales y contra su familia ni los tiempos difíciles que se avecinan para la economía lo harán renunciar del cargo.

Hoy se publicaron versiones sobre el retiro temporal del jefe del Estado durante 90 días para viajar al exterior a someterse a tratamiento médico. La versión quedó desvirtuada con el mensaje presidencial.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FILMACION. Nueva York, octubre 5 (AP). El actor Ted Ross, que hace el papel de "león" en la película "The Wiz", habla con el director Sidney Lumet, durante la filmación en Nueva York.

al cerrar la edición